

Se Prohibió en Argentina Reproducir Información Exterior Sobre el País

Más Severidad del Control Gubernamental Sobre la Prensa.- Formalizan el Reemplazo de Anaya.- Diez Asesinatos en un día.- Ataque Guerrillero a la Embajada de EU

(UPI, AP, AEP y PL)

BUENOS AIRES, 14 de mayo. — Una relativa incertidumbre reinaba hoy en la prensa nacional a consecuencia de un inesperado decreto gubernamental que prohíbe la publicación de informaciones sobre Argentina que lleguen al país a través de agencias noticiosas extranjeras.

El decreto número 1273 fue emitido anoche por la Secretaría de Prensa y Difusión y aparentemente es complementario de otro de agosto de 1973 cuando se prohibió a las agencias internacionales informar sobre noticias argentinas originadas en el territorio nacional a diarios y otros medios del país.

El gobierno argentino controlará a partir de hoy severamente las actividades de las agencias de prensa extranjeras, según el decreto aprobado anoche aquí.

El decreto exige la inscripción de dichas agencias en un registro especial y prohíbe la publicación local de noticias argentinas difundidas por ellas.

FUE REEMPLAZADO ANAYA

Entre tanto, el ex comandante general del ejército, general Leandro Anaya, se despidió hoy del arma diciendo que es "un soldado que no se va ni se aparta", pero que "el silencio será seguramente el signo que le ha de caracterizar".

Formuló esas palabras a los altos mandos del ejército que se reunieron en el casino de oficiales del regimiento Patricios, en el barrio de Palermo, luego que el general Alberto Numa Laplane asumiera el puesto.

El gobierno pidió al Senado el correspondiente acuerdo para ascender a Numa Laplane al grado de teniente general, la más alta jerarquía dentro del ejército, reservada a su titular.

Poco después de asumir el cargo, Numa Laplane fue recibido por la presidente María Estela Martínez, quien estaba acompañada por su secretario privado, José López Regá.

Por su parte, el matutino Clarín señala hoy que "según fuentes informadas", el teniente general Anaya manifestó en la reunión del 25 de abril a la jefa de Estado la necesidad de un contacto directo más frecuente respecto a importantes cuestiones que no podían ser resueltas en el ámbito del Ministerio de Defensa.

El rotativo agrega que "Anaya habría señalado que disienta con el criterio aplicado por el gobierno respecto a la acción antisubversiva en Tucumán, pues en la opinión del ex comandante este operativo no era solamente militar, sino esencialmente político-militar, y que no se había realizado el correspondiente acción cívica entre los pobladores, que debía estar a cargo del gobierno nacional".

La Opinión, a su vez, indica que "el tema de la lucha antisubversiva en Tucumán motivó el viaje de la presidente a la zona el lunes 28 de abril".

DIEZ FUSILAMIENTOS

Por otro lado, en San Miguel de Tucumán los cadáveres de cinco hombres asesinados a balazos, uno de ellos identificado como el dirigente comunista Diego Zoiolo Fernández, fueron encontrados hoy en las proximidades de la vecina localidad de Famailla, según informó la policía.

Mientras, en Buenos Aires, la policía informó haber hallado otros 6 cadáveres ametrallados y en Córdoba fue encontrado el cuerpo baleado de otra persona, en episodios que responden a actos de violencia política.

Fernández era delegado de los talleres ferroviarios de Tafi Viejo y en la madrugada de ayer fue secuestrado en su casa por un grupo de encapuchados que esgrimían armas largas. La policía informó hoy que sus restos, acribillados a balazos, fueron encontrados junto a otros 4 cadáveres en Famailla, una localidad cercana a esta capital provincial distante mil 300 kilómetros al noreste de Buenos Aires.

También se informó que 150 presos políticos iniciaron una huelga de hambre el 7 de mayo en la cárcel bonaerense de Villa Devoto, según se supo hoy aquí de buena fuente.

La huelga fue desencadenada para protestar contra las condiciones de encarcamiento, indicó un comunicado difundido por los parientes de los reclusos.

ATAQUE A LA EMBAJADA DE ESTADOS UNIDOS

Finalmente, un grupo guerrillero ametralló hoy la residencia del embajador estadounidense Robert Hill, sosteniendo un intenso tiroteo con la guardia policial que custodia la casa, sin que se produjeran víctimas, dijo una fuente de la embajada.

El embajador Hill presenció el incidente desde atrás de una ventana de cristal a prueba de balas, añadió la fuente.

Apenas iniciado el tiroteo la guardia policial pidió refuerzos y en contados minutos llegaron al lugar patrulleros cargados de agentes con armas largas, según la misma fuente que subrayó que "la policía no sufrió ninguna baja".